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Il giorno 08 del mese di novembre dell’anno 2019 alle ore 20,00, su convocazione 

del presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala Consiglio di 

via Villa Glori n.13 il Consiglio di Quartiere FIUMICELLO per la trattazione dei 

seguenti ordini del giorno: 

1. Modifiche al regolamento dei C. di Q. 

2. Assemblea di quartiere 

3. Progetto buon vicinato: aggiornamento 

4. Zona 30 km e barriere architettoniche 

5. Incontro con Friday for Future 

6. Campo da crickett 

7. Notiziario (giornalino) 

8. Sede 

9. Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 Presente  

2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 Presente  

3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 Presente  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979 Presente  

5 MANCA ALICE 12/08/1997  Ammalata 

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972 Presente  

7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 Presente  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. Modifiche al regolamento dei C. di Q. 

Non avendo ancora ricevuto le modifiche approvate dal Consiglio Comunale, il 

Presidente Flora ci illustra sommariamente le notizie che è riuscito a recepire. 
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Una delle modifiche è quella di approvare il verbale della seduta precedente, 

pertanto si passa all’approvazione del verbale del 04 ottobre 2019. 

Il verbale viene letto ed approvato all’unanimità. 

 

2. Assemblea di quartiere 

L’assemblea di quartiere è prevista per il 15 novembre 2019 ore 20,30 presso il 

teatro Arcobaleno della Parrocchia Santa Maria Nascente. 

Il presidente Flora terrà una breve introduzione e farà il punto sul lavoro svolto fino 

ad oggi e su quanto ancora da fare. 

L’assemblea sarà un momento per ascoltare suggerimenti/reclami, evitando 

discussioni politiche/partitiche non essendo la sede appropriata. 

 

  

3. Progetto buon vicinato: aggiornamento 

Il progetto stà procedendo come preventivato, infatti già si è svolta la prima 

riunione dei volontari e a breve si terrà il secondo incontro. 

I volontari saranno, probabilmente, muniti di un tesserino di riconoscimento e la 

visita agli anziani sarà preceduta da una lettera ed eventualmente da una 

telefonata. 

Durante l’assemblea del quartiere il Progetto verrà illustrato brevemente dalla Dott. 

Megni.   

 

4. Zona 30 km e barriere architettoniche 

Le proposte fatte dal consiglio di quartiere nel verbale del mese di marzo 2019, per 

l‘eliminazione delle barriere architettoniche (passaggi pedonali) e istaurazione della 

zona 30 Km/h nei pressi delle scuole, non ha avuto nessun riscontro da parte delle 

Autorità competenti. 



4 

 

Pertanto, si richiederà un ulteriore incontro con l’Assessore Manzoni e se 

nell’eventualità non si avranno riscontri tangibili si coinvolgerà la cittadinanza 

attraverso i mezzi di informazione. 

 

 

 

5. Incontro con Friday for Future 

I rappresentanti del Friday for Future non si sono presentati e pertanto l’incontro è 

rimandato alla prossima occasione.   

 

6. Campo da crickett 

Vengono nominati il Presidente Flora e il consigliere Gondal con il compito di 

contattare il sig. Benzoni nominato dal Comune di Brescia a seguire la richiesta. 

7. Notiziario (giornalino) 

Si apre un’ampia discussione sull’utilità o meno del giornalino. 

I componenti del C di Q ritengono opportuno che il giornalino diventi uno strumento 

di discussione sparse e progettuale del quartiere. 

Il Porto delle Culture mette a disposizione del C di Q. una pagina del proprio 

giornalino. Il presidente approfondirà con i responsabili della Casa di Quartiere tale 

proposta e riferirà nella prossima riunione. 

8. Sede 

La sede del C. di Q. è quella individuata dal Comune, ma si chiederà una sede più 

centrale al quartiere.  

9. Varie ed eventuali 

• I consiglieri del C di Q di Porta Milano illustrano la proposta di un Evento 

sportivo, organizzato oltre che da Porta Milano anche da Fiumicello e Primo 

Maggio, da tenere nel mese di settembre-ottobre 2020 nella zona delle Case 

del Sole di Via Milano. 
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La proposta trova d’accordo il consiglio e nomina la consigliera Seniga a seguire 

l’organizzazione dell’evento. 

• Alcuni concittadini, abitanti in via Franzinetti /via Contini, lamentano il fatto 

che durante la pulizia delle strade, che viene effettuata il primo lunedì del 

mese alcun automobilisti parcheggiano le proprie auto (a partire dal 

pomeriggio e fino alla tarda mattinata del giorno dopo) sul prato del parco, 

danneggiando sia il manto erboso che gli innaffiatoi. 

Il C di Q proporrà al comune di trovare spazi alternativi per la sosta, come ad 

esempio l’ampio parcheggio della scuola Bottega 

• Il consigliere Capozzi fà presente che il nuovo parcheggio costruito attorno 

alle Case del Sole di via Milano non è sottoposto allo spazzamento, mentre 

l’erba delle aiuole del parcheggio di via Carducci angolo via Pascoli non è 

tagliata.  

 
Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 del 08 novembre 2019. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


